

El Grupo Jacky Perrenot entra en negociaciones exclusivas para adquirir Vos Logistics



El Grupo Jacky Perrenot, uno de los principales operadores europeos de transporte y logística y presente en España desde la adquisición de Tamdis by JP en 2022, anuncia que ha iniciado negociaciones exclusivas para la adquisición del grupo neerlandés Vos Logistics.

La operación se enmarca dentro del plan estratégico de expansión internacional del Grupo, cuyo objetivo es alcanzar los 2.000 millones de euros de facturación en 2027.

La eventual adquisición está sujeta a los procesos habituales de consulta y a las autorizaciones regulatorias correspondientes.

Una nueva etapa para reforzar la presencia de Jacky Perrenot en Europa y en la Península Ibérica

Con una facturación de 1.300 millones de euros, Jacky Perrenot es un referente europeo en transporte y logística desde hace décadas, reconocido por su excelencia operativa, su cercanía al cliente y su liderazgo en la descarbonización del sector.

En España, el Grupo opera a través de Tamdis by JP, especializado en entregas domiciliarias y distribución capilar, desde su integración en 2022.

Por su parte, Vos Logistics, con sede en Oss y una red de 35 centros en 6 países europeos, genera aproximadamente 370–400 millones de euros de facturación anual. La compañía es reconocida por su experiencia en transporte internacional, distribución multinacional y logística contractual de alto valor añadido.

Hacia un líder europeo responsable y centrado en el cliente

Si se completa, la nueva organización resultante alcanzaría los 1.700 millones de euros de facturación y superaría los 12.000 empleados en Europa, combinando redes nacionales sólidas con una capacidad reforzada en transporte internacional y servicios logísticos integrados.

La futura entidad ampliará la cobertura geográfica, mejorará la eficiencia operativa y ofrecerá soluciones más completas para los sectores industrial, retail, sanitario, construcción y comercio electrónico.

Philippe Givone, Presidente del Grupo Jacky Perrenot, señala: «*Este proyecto está totalmente alineado con nuestra estrategia de crecimiento y con nuestra ambición de construir un líder europeo en transporte y logística sostenible. La unión con Vos Logistics nos permitirá ofrecer una mayor cobertura, servicios de mayor valor añadido y un modelo responsable centrado en el rendimiento.*».

Philippe Cuoc, Director General del Grupo, añade: «*Nuestro sector vive una transformación profunda a nivel operativo, tecnológico y medioambiental. Esta operación acelerará dicha transición y reforzará nuestra posición como socio logístico sostenible y de largo plazo en Europa.*».

Frank Verhoeven, CEO de Vos Logistics, comenta: «*Esta alianza representa una oportunidad única para crear una de las redes logísticas más complementarias de Europa. Compartimos con Jacky Perrenot valores comunes y una visión a largo plazo.*».

Valores compartidos y una cultura orientada al servicio

Ambos grupos han desarrollado una cultura basada en la cercanía, el compromiso, la responsabilidad y la atención al cliente. Esta alineación cultural —humana, ambiental y tecnológica— constituye una base sólida para la creación de un grupo europeo moderno, eficiente y sostenible.

Un proyecto alineado con la evolución del sector logístico europeo

La propuesta de adquisición llega en un momento clave para el mercado logístico europeo, marcado por:

- una creciente demanda de soluciones integrales,
- la necesidad de mayor agilidad en la cadena de suministro,
- exigencias crecientes de descarbonización, y
- una dinámica de consolidación a escala europea.

Notas para los editores

| SOBRE EL GRUPO JACKY PERRENOT

El Grupo Jacky Perrenot es uno de los líderes europeos del transporte y la logística, con una facturación superior a 1.300 millones de euros y más de 10.000 empleados y 10.000 vehículos. El grupo opera un amplio portafolio de soluciones que abarcan el transporte, la distribución, la logística y la entrega a domicilio, al servicio de grandes industrias, distribuidores y empresas de comercio electrónico. Comprometido con un crecimiento responsable, Jacky Perrenot destaca por su liderazgo en la descarbonización del transporte, la innovación y la calidad del servicio.

| SOBRE VOS LOGISTICS

Con sede en Oss (Países Bajos), Vos Logistics es un operador europeo especializado en transporte y logística. El grupo cuenta con 2.700 empleados, 5.000 vehículos y 300.000 m² de almacenes. Vos Logistics ofrece soluciones de transporte, distribución, almacenamiento y logística a medida en toda Europa.

Contacto de prensa

Grupo Jacky Perrenot – Hatice Yurekten - hatice.yurekten@perrenot.eu